
 

私立大学図書館協会西地区部会 九州地区協議会 

2010（平成 22）年度第１回定例幹事会 議事録 

 

 

１ 日 時  平成 22 年 6 月 4 日（金）13：20 ～ 14：20  

 

２ 会 場  志學館大学図書館演習室 

          

３ 内 容  13:20 開 会 

 

(1) 開会の言葉 九州産業大学図書館 事務部長 岩佐哲朗 

    

(2) 当番館挨拶 志學館大学図書館  図書館長 河原晶子 

    

(3) 資料確認 

  

＊ 定例幹事会次第・出席者名簿 （九州産業大学準備資料） 

＊ 2010 年度九州地区研究会（案）（志學館大学準備資料） 

＊ 2010 年度九州地区研究会日程（案）（志學館大学準備資料） 

＊ 私立大学図書館協会への加盟のご案内（案）（九州産業大学準備資料） 

＊ 九州地区協議会幹事会内規 （九州産業大学準備資料） 

＊ 九州地区協議会年度別幹事校 （九州産業大学準備資料） 

＊ 2009 年度協会賞について（審査報告）（九州産業大学準備資料） 

＊ 2010 年度研究助成について（審査結果）（九州産業大学準備資料） 

 

(4) 議長選出  内規により九州地区理事校 九州産業大学 宮丸由美子氏を選出 

 

(5) 出席者自己紹介  

 

地区別・職務上 

内規第３条による 

 

大  学  名 

 

 

役 職 名 

 

 

氏    名 

福岡北部 九州国際大学 
事務室長 

事務職員 

峰 日 出 人 

下 川 博 之 

福岡南部 

 

福岡大学 

 
課長 野 本  繁 

九州中部 

 
九州看護福祉大学 

 

図書館長 

主任 

 

 

佐 藤  林 正 

福 本  直 子 

九州南部 研究会幹事校 
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(6)協議事項  

 

1) 2010 年度九州地区研究会開催（案）について 

 

2010 年度研究会幹事校の志學館大学から、研究会の実施要領及び日程について説明がなされ､ 

異議なく了承された。 

日程について、会場校が遠隔地であるため、当日は鹿児島中央駅周辺から往復チャーターバスを

出し、懇親会会場も鹿児島中央駅に近い場所で実施するとの説明があった。 

 

2) 本会の未加盟館への入会勧誘について 

 

九州地区理事校である九州産業大学から、現在本会に未加盟の大学が３校あり、繰返し勧誘を 

行っており、会長校からも勧誘を行っているが入会に至っていない現状が説明された。そのため

引続き、資料５ｐ「私立大学図書館協会への加盟のご案内」を送付して入会を勧誘したい旨の説

明があり、承認された。 

  

   (7)確認事項  

 

1) 九州地区協議会年度別幹事校について 

 

    九州産業大学から九州地区幹事校内規(資料 p6-7)に基づき幹事校が決定される旨が説明され

た。引続き、4 月 22 日の九州地区協議会で承認された「九州地区協議会 年度別幹事校」（資料

p8)が説明された。変更点は、南部が一巡したため、新規加盟の第一工業大学を含めて五十音順

に並び替えた点と、福岡南は 2013 年度久留米大学が理事校と重なるため、九州情報大学が幹事

校となる旨説明された。 

   また、退会２校の報告がなされた。 

   

   (8)報告事項 

 

 1) 協会賞の申請内容及び選考の経緯について 

 

九州地区理事校である九州産業大学から、協会賞についての報告がなされた。（資料 p9-10） 

九州地区理事校 

 
九州産業大学 

事務部長 

庶務係長 

主任 

岩 佐 哲 朗 

宮 丸 由美子 

高 濱 純 

 

内規第 3 条第 3 号による出席 

[研究会幹事校] 

 

 

 

志學館大学 

 

館長 

総務課長 

総務課係長 

 

河 原 晶 子 

福 本 英 司 

木佐木 和 代 

 

内規第 3 条第 2 号による出席 

[次期理事校] 

 

 

熊本学園大学 

 

奉仕課長 

図書課長 

課長補佐 

 

津 村 秀 夫 

上 田 信 行 

上 野 照 美 
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 2) その他 

  

   館名変更 福岡経済大学 → 日本経済大学 

 

 館名変更があれば私立大学図書館協会の書式「館名変更について(報告)」「加盟図書館名簿掲載

事項変更届」を理事校に提出することが確認された。 

 

   西地区部会研究会について 

  2010 年度 10 月 21 日 金城学院大学（名古屋） 

  

西地区部会研究会の発表者は、各地区から協議会から選出することとなっているが、毎年苦

慮している。発表者発掘に協力して欲しいとのことであった。 

   


